

市長への手紙から
日奈久一住民が出した手紙に
市長から返事がありました

○イベントを行う時、ゆめ倉庫の駐車場だけでは収容出来ず、堤防等への違法駐車も多い。ゆめ倉庫北側の船だまりを埋め立て駐車場に活用出来ないか。船だまりは夏になると「ガタ」による悪臭が漂う。埋め立てることで環境改善も期待できる。

(市長) 日奈久港は地盤が軟弱で通常の埋め立て工事ではむずかしく、実施するには多額の費用を要するので実施は困難である。周辺の空き地を利用したり、「シー・遊・湯」など、既存施設を十分活用してほしい。(市長) 新規の倉庫建設は財政上厳しい。ゆめ倉庫に控室がなく、着替え



「第8回火流の彩」準備作業始まる

6008本の竹灯籠づくり・設置・点火にご協力をお願いします

8回目となる「火流の彩」。年々日奈久以外からも訪れる参拝客が増え、竹灯りに浮かぶ幻想的な雰囲気の日奈久を楽しむ姿が見られます。今回から、主催を湯の里日奈久振興会と日奈久住民自治会として、自治会保険対象事業にしました。これにより、作業中のケガなどに対して保険が適用されるようになりました。

今年から、山から竹を切り出し運ぶ力作業を「ラブひな」の若い人が担当することになりました。6008本の灯籠づくりは、竹切り、節抜き、ドリルやジグソーでの穴開けなど多くの手間がかか

る作業です。また、設置や点火も多くの人の手が必要です。校区のみなさんのご協力で、校区をあげた「火流の彩」を実現させよう。ぜひ、作業場に顔を出してください。(雨天の場合は中止です)



ジャンケン大会で賞品をねらう子供たち
(撮影は白浜邦彦さん)

ダンスやカラオケ

温泉神社秋季大祭賑わう

日奈久温泉神社秋季大祭は11月15日(日)秋晴れに恵まれ、たくさん

の人出で盛り上がりました。10時、爆竹を合図にまず神事が行われ、続いて11時から奉納演芸大会が行われました。7町内から舞踊やダンス、カラオケが披露され、また飛び入りもあり、出演者に大きな拍手喝采がおくられました。最後はジャンケン大会や紅白餅投げがありました。

あ、いい香り!!
ばんぺいゆ風呂

12月中旬から



一部で実施されない旅館や施設がありますので前もってお尋ねください。

今年も「ばんぺいゆ風呂」の季節がやってきました。香り豊かな晩白柚と仲良く温泉につかれば、肌はつるつる、心から癒やされます。

12月16日～1月末
○各温泉旅館、松ノ湯家族風呂
12月15日～1月末
(金波楼は2月末まで)

皆さんも人権について学習し豊かな人権感覚を身につけましょう。

11月10日南部市民センターで、八代市人権啓発センター指導員の西村洋子さんを招いて研修会がありました。西村さんは実例を挙げて説明されました。出席者から人権啓発デオを大人も子どももいつしょに観る機会を作ろうという意見もありました。

人権担当者研修会を開催

午前10時中学校運動場で開会式。(小雨決行) 1月に開催される市校区対抗駅伝大会の選手選考会を兼ねています。

第45回町内対抗駅伝大会

身近な人に「ありがとう」が愛する日奈久に「ありがとう」訪れる人に「ありがとう」

12月の行事から

20日(日) 駅コンサート10:30 手品とオカリナ演奏

23日(月) 天皇誕生日

31日(木) 火流の彩 20:00点火

平成28年1月 1日(金) 元旦

町内対抗駅伝大会 10:00

自治会関係会議等

15日(火) 運営委員会

18日(金) 広報部会

お詫び

サツマイモ収穫祭には大勢の方に参加いたしました。長雨と日照不足のため予想以上の減収で、1袋も収穫できないなどと、ご迷惑をおかけしましたことをお詫び申し上げます。

今後は参加者全員にお持ち帰り頂けるよう対策を講じる所存です。

来年も大勢のご参加をお待ちいたします。

住民自治会会長 平田啓爾

ご注意ください! 電話やメールでの詐欺

八代市と八代警察からの情報です。いずれも八代市内での被害です。

●息子の名前を語り、「会社の金を使いこんだ」などと言って、お金を新幹線で名古屋まで持つて来させて現金をだまし取っています。

●携帯電話が壊れたなどの電話に

●「脳腫瘍ができた」という電話に現金をだまし取っています。

●「脳腫瘍ができた」という電話に現金をだまし取っています。

●「あなたのマイナンバーが流出しました。マイナンバーを変えるから50万円振り込んで」と詐欺のメールが送られてきたという相談もあります。



旅館については事前にご確認ください。

(広告欄)

シニアサッカーフェスティバル 歓迎レセプション盛り上がる

第6回湯の街日奈久シニアサッカーフェスティバルが10月31日、11月1日の2日間ドリームランドで開催され、名古屋、九州各县から17チーム、250名が参加しました。最高齢は名古屋からの86歳。日奈久からも「ドリーム日奈久」が40才以上の部で出場し熱戦を開きました。

31日夜は中村市長、平田自治会長なども臨席して歓迎レセプションを温泉神社相撲棧敷(イベント広場)で開催。「階段を上るのが試合よりもきつい」とよろけながら登ついた参加者も。チームの紹介やカラオケなどで大変盛り上がり、交流を深めることができました。



200名ほどで賑わったレセプション。中央の竹灯りの周りに8つの食テントが並ぶ

住民自治会は試合会場アント張りやレセプション会場作り・竹灯り制作・設置で、湯の里日奈久振興会と旅館組合は食事関係でおもてなしをしました。「町あげて盛り上げてくれた来たい。」と満足そうな参加者の声も。約150人が宿泊しました。

やれる大会はよそではない。来年もまた来たい」と思いました。

平成25年度から3年計画で行われてきた平成町堤防壁画タイルはがれ修復作業と塗装作業がほぼ終了し、ドリームランドに来た人達を楽しませています。スポーツ文化部会・日奈久美術愛好会・八代市土木課港湾係の協力によって行われました。

堤防壁画修復作業終了



豊かに成長 日奈久小中学生学習の成果を発表

日奈久小たけのこ発表会は11月1日、日奈久中文化祭は15日に開催されました。日奈久小では読書感想画などを児童の作品と音楽物語や劇のステージ発表を、日奈久中では全

生徒が国語(俳句)、英語暗唱や合唱、美術や総合学習、演劇などの展示やステージ発表をしました。学んだこと、練習してきたことが大いに発揮され子供たちと先生方の息も合い微笑ましいものでした。ともに、日奈久について学び、愛する教育がなされていました。



みんなでクリーン作戦! トネル工事殉職者の記念碑



11月6日、小中学生・老人会・婦人会で日奈久をきれいにしようとゴミ拾いをしました。

地震にも大丈夫!! 日奈久小耐震工事終わる

6月4日から約5ヶ月をかけて行われた校舎の耐震工事が10月31日で終わり、11月4日に検査完了しました。工事箇所は児童昇降口付近など4箇所。大きな鉄柱が筋交いに校舎を支え、地震に耐えるようにしてあります。壁に埋め込まれて見えない所もあります。

6月4日から約5ヶ月をかけて行

われた校舎の耐震工事が10月31日で

終わり、11月4日に検査完了しまし

た。工事箇所は児童昇降口付近など

4箇所。大きな鉄柱が筋交いに校舎

を支え、地震に耐えるようにしてあ

ります。壁に埋め込まれて見えない

所もあります。

6月4日から約5ヶ月をかけて行

われた校舎の耐震工事が10月31日で